

Médico de Hospital San José de Victoria fallece en accidente de tránsito en Autopista Los Libertadores

MALLECO. *Hondo pesar en los círculos de la salud regional por partida de Juan Roberto Bergues Cárdenas.*

Pesar existe en La Araucanía y particularmente en los círculos del área de la salud en la Provincia de Malleco por el deceso de Juan Roberto Bergues Cárdenas, quien se desempeñó como doctor en el

Hospital San José, en la comuna de Victoria.

La partida del destacado profesional ocurrió en horas de la madrugada de ayer en un accidente de tránsito ocurrido en Autopista Los Libertadores.

Desde su lugar de trabajo se informó que "con profundo pesar, el Hospital San José de Victoria lamenta el sensible fallecimiento de Juan Roberto Bergues Cárdenas. El doctor Bergues, quien se desempeñó con

dedicación y compromiso en la Unidad de Paciente Crítico, dejó una huella en nuestro establecimiento. Lamentamos su partida, recordándolo con respeto y gratitud".

El documento agrega que "como establecimiento, expresamos las más sentidas condolencias a su familia, amigos y compañeros de trabajo en este difícil momento. ☹"



FOTO: ARAUCANÍA NOTICIAS

EL DOCTOR JUAN ROBERTO BERGUES SE DESEMPEÑÓ EN LA UNIDAD DE PACIENTE CRÍTICO DEL HOSPITAL SAN JOSÉ DE VICTORIA.